



“Alito” Moreno, en el ojo del huracán

RAÚL RAMÍREZ

Alejandro Moreno "Alito", quiere que el gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo Maza, considere a su candidato para el EdoMex.

Por medio de un video difundido en su cuenta de Twitter, "Alito", presidente del PRI nacional, mencionó que *se requieren unir voluntades, para fortalecer la alianza política con el PAN y PRD.*

A primera vista, dicho mensaje pareciera ser enviado al panista Marko Cortés y al perredista Jesús Zambrano, luego de haber roto relación con "Va por México", pero en realidad dicho mensaje está dirigido a Alfredo del Mazo Maza, quien ha desterrado por completo a "Alito" Moreno del Edo-mex, debido a su alto perfil traicionero.

Y es que "Alito", traicionó a los priistas, y como consecuencia de sus malas decisiones, el presidente Andrés Manuel López Obrador ahora sí podría meterlo a la cárcel.

Falta muy poco, para que Alfredo del Mazo Maza, decida entre Alejandra del Moral Vela y Ana Lillia Herrera Anzaldo. La decisión del gobernador será por supuesto, sin tomar en cuenta la posición de Alejandro "Alito" Moreno.

Cabe recordar que a principios de septiembre, *Moreno no solo dividió a la oposición y le restó posibilidades para la elección presidencial, la división también se dio al interior del PRI como quedó demostrado en la bancada del tricolor en la Cámara de Diputados cuando no votaron en bloque.*

Después de la "traición" que representó que "Alito" Moreno estuviera a favor de la militarización, era obvio que "Va por México" no iba a sobrevivir.

Luego de muchos esfuerzos por parte de

Moreno por mantener viva la amistad, Marko Cortés y Jesús Zambrano, dirigentes del PAN y PRD, respectivamente, dijeron que el trato con el priista sería nulo.

Por su parte, el líder del PAN, Marko Cortés, mencionó que *"Va por México" no desaparecería, simplemente tendrá un reajuste en el que claramente Alejandro Moreno no estaría contemplado.*

Para ensalsar todo el asunto, el líder panista rechazó que ellos hayan causado la ruptura de la coalición. Asimismo, reiteró que la comunicación con Moreno Cárdenas terminó la semana pasada.

Marko Cortés aseveró que el PAN no está actuando visceralmente; al contrario, considera que lo hace de manera congruente.

El pasado 2 de septiembre, la diputada Yolanda de la Torre presentó la propuesta en San Lázaro sobre la Guardia Nacional y fue aprobada el miércoles 14 de septiembre con 335 votos a favor, 152 en contra y una abstención.

Una semana después de dar un 'espaldarazo' a la reforma, *creció la versión de que la diputada De la Torre no fue la autora de la iniciativa y que, en realidad, sólo le pidieron a ella presentarla.*

El dirigente del PRI, Alejandro Moreno, destacó en un comunicado, que no le están haciendo el trabajo político a Morena, sino es para "garantizar la seguridad de sus familias".

Ahora, la responsabilidad de la sucesión de la gubernatura -de acuerdo con apuntes de académicos y especialistas- recaerá en Alfredo



del Mazo, el actual mandatario de la entidad, debido a que se le está cuestionando su lealtad con el priismo, puesto que este político se ha vuelto cercano al presidente **Andrés Manuel López Obrador**.

Además de que, hasta este momento, no se ha pronunciado a favor o en contra de algún cuadro relevante de su gabinete, por lo que *se desconoce quién podría ser su*

sucesor o si apoyará a su partido político durante dicho proceso.

Muchos priistas se han alejado de la escena pública, mientras el exgobernador de Campeche continúe al frente del partido político.

Se espera que en las próximas semanas cuando se dé a conocer la cara que presentará el partido, definiría su futuro.



Alejandro "Alito" Moreno Cárdenas, dirigente del PRI



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

unomásuno

14

29/09/2022

LEGISLATIVO



El presidente López Obrador y "Alito"

